

## Journal de marche d'AUCA -Année 2015

### Samedi 18 avril 2015 conférence du général Maas sur les animaux dans la Grande Guerre



Le samedi 18 avril 2015, sur invitation de notre président, le général Maas, ancien vétérinaire des Armées et chef de ce service dans les années 1990, résidant à Manosque et ancien délégué du Souvenir Français du 04 est venu en Ubaye nous parler de la participation des animaux dans la Grande Guerre. Passionnant exposé devant un public relativement nombreux.

### Séjour dans les Vosges avec la FSM du 19 au mercredi 20 mai 2015



Le lundi 18 mai 2015, une délégation d'AUCA composé de Bertrand Hubert, de René Jean, d'Alain Ferroni, d'Hubert Tassel et des Lachal s'est rendue en Alsace et dans les Vosges afin de participer à la commémoration des combats des Vosges de 1915.

Le 19 mai matin, cérémonie dans le brouillard et dans le vent au sommet du Grand Ballon. À midi avec la FESM et la 27<sup>e</sup> BIM, on s'est retrouvé au gymnase de Guebwiller.

L'après-midi cérémonie au Vieil Armand. Sur la photo, notre président an compagnie de la délégation allemande. Après la cérémonie, visite du site et le soir, concert de la fanfare du 27<sup>e</sup> BCA à Rouffach.

#### Le monument du Grand Ballon dans la brume.

Le second jour a été consacré à la visite du Linge avec repas en auberge et l'après-midi nous sommes allés à la nécropole de Metzeral où le général Klein a déposé une gerbe en hommage aux soldats de montagne tombés au champ d'honneur dans les Vosges.



## À la nécropole de Metzeral.

Le jeudi 21 mai retour à Barcelonnette en... passant par Colombey-les-Deux Églises.



Bertrand Hubert et Hubert Tassel devant la Croix de Lorraine.

## Visite en Italie à Fenestrelle le samedi 22 juin 2016



Samedi 22 juin présence massive de l'amicale en Italie où Bertrand Hubert avait prévu la visite du fort imposant de Fenestrelle ressemblant à celui de Tournoux quant à sa disposition en hauteur fermant le verrou de la vallée.



La délégation d'AUCA sur le site de Fenestrelle. À droite une des cheminées d'aération de la poudrière.

## Des bénévoles d'AUCA venus en renfort pour la remise en valeur de la Batterie des Caures.

Depuis le début d'avril, tous les mercredis jusqu'au début de juillet, Hubert Tassel, membre de l'AVPVU, a sollicité les membres d'AUCA volontaires pour aider l'AVPVU à la remise en état de la batterie des Caures. Ont répondu présents : Michel Carraud, Gérard Brochier, René Jean. Ici on les voit en train de débiter ce tronc d'un pin qui empêchait l'accès sur la piste menant aux positions de batterie du haut.

Cette première tranche de travaux sera poursuivie en 2016 afin d'ouvrir la visite au public dès le mois de juillet, visites qui seront commentées par Thierry Noyez dit « Tom ». Les travaux consistent à débroussailler, couper des arbres, vider les différents locaux des immondices accumulés depuis des années, etc. Le travail commençait vers 08 h pour se terminer à midi par un casse(croûte sur la plate-forme d'arrivée du téléphérique.



## Conférence d'Yves Arnaud à Bayasse du samedi 4 juillet 2015



Le samedi 4 juillet, déplacement à Bayasse où, dans le nouveau refuge, notre ami Yves Arnaud de Fours nous a parlé de manière passionnante de l'histoire de sa vallée. Cela s'est terminé par un repas convivial au refuge.

## **Samedi 2 septembre conférence sur l'année 1915 et la guerre totale**

Samedi 2 septembre 2016, notre professeur d'histoire à la retraite Gérard Brochier a présenté une très intéressante conférence en salle polyvalente au profit de tous les Ubayens sur l'année 1915, l'année des désillusions et de la guerre totale.

## **Vernissage de l'exposition sur la Grande Guerre à Briançon**

Notre ami Patrick Lemaître président de l'association Sauvegarde et Patrimoine nous avait invité à assister au vernissage de l'expo organisée par ses soins à Briançon sur la Grande Guerre le 18 septembre 2015.

Patrick Lemaître (à gauche) avec Gérard Fromm, maire de Briançon.

Etaient présents Bertrand Hubert, René Jean et Hubert Tassel.



## **Installation du chiffre 15 au quartier du 11<sup>e</sup> BCA**



Le 27 octobre 2016, Bertrand Hubert, notre président, a fait poser le chiffre 15 sur la plaque de l'étoile du 15<sup>e</sup> BCA qui fait partie de la petite place réalisée par la municipalité face au quartier Craplet désormais baptisé quartier du 11<sup>e</sup> BCA. Ce chiffre en métal a été réalisé par Mr. Reynier, ferronnier à Barcelonnette.

## Visite de l'exposition sur l'aviation durant la Grande Guerre et les Hautes-Alpes du 17 novembre à Remollon



Le 17 novembre, Bertrand Hubert, René Jean, François de la Fuente, Gérard Brochier et Hubert Tassel se sont rendus à Remollon et ont visité l'excellente exposition organisée par Yves Chiaramella sur les aviateurs des Hautes-Alpes durant la Grande Guerre.

Elle traite notamment de la chute du Zeppelin à Laragne.

## Départ à la retraite du colonel de Guillebon à Annecy



A l'invitation du lieutenant-colonel Eric de Guillebon, ancien chef de corps du CIECM en 2006, Bertrand Hubert et Hubert Tassel se sont rendus à Annecy au quartier du 27<sup>e</sup> BCA afin d'assister à la cérémonie de départ du lieutenant-colonel Eric de Guillebon, DMD du 74.

